



SOURCE Ordre des dentistes du Québec

COVID-19 : les cabinets dentaires ne traiteront que les urgences (sur rendez-vous)

L'état d'urgence sanitaire a été déclaré sur tout le territoire québécois et tous les professionnels de la santé sont mis à contribution pour enrayer la pandémie actuelle.

Afin de diminuer l'affluence dans les cabinets dentaires et d'enrayer la progression du COVID-19 l'ordre des dentistes et l'Ordre des hygiénistes dentaire nous fournissent et de nouvelles directives pour enrayer la pandémie actuelle.

La clinique dentaire sera donc fermée jusqu'à nouvelle ordre. Pour toute urgence, vous pouvez contacter Dr Cohen par courriel au : urgence@dentisteids.com

Ces directives seront réévaluées périodiquement à la lumière de l'évolution de la situation.

Merci de votre compréhension,



SOURCE Ordre des dentistes du Québec

COVID-19: Dental practices will only handle emergencies

(by appointment only)

A state of health emergency has been declared throughout Quebec and all health professionals are being called upon to stop the current pandemic.

In order to decrease the crowds in dental offices and to halt the progression of COVID-19, the Order of Dentists and the Order of Dental Hygienists are providing us with new guidelines to stem the current pandemic.

The dental clinic will be closed until further notice. For any emergency you can contact Dr Daniel Cohen by email at: urgence@dentisteids.com

These guidelines will be re-assessed periodically as the situation evolved.

Thank you for your understanding,